

卒業式

大学

令和5年度 卒業式

3月18日(月)

名古屋国際会議場センチュリーホール
学部卒業生 1,881人 研究科修了生 24人

式次第

開式前演奏／開式の言葉／学位記授与／学長式辞
来賓紹介／来賓祝辞／在学生代表送辞／卒業生代表答辭
大学歌斎唱／閉式の言葉

令和5年度
愛知淑徳大学卒業



創造表現学部 創造表現学科
建築・インテリアデザイン専攻
上村 遙子さん

建築展の企画・設営・運営、空き家のリノベーションなど、空間設計やまちづくりについて実践的に学修。仲間と互いの強みを発揮し合ってプロジェクトを進める、貴重な経験を数多く積み重ねることができました。卒業後は、多くの人に役立つ建物をつくりたいという思いのもと、三井住友建設に就職します。仕事の幅を広げるため、1級建築士の資格取得をめざします。



文学部 総合英語学科
尾関 真美さん

英語学の専門性を深めると共に、日商簿記検定2級を取得するなど、将来を見据えて幅広く学修しました。ピアノ同好会では2年次に代表を務め、皆が楽しめる活動のあり方を追求。リーダーシップを学べたと感じます。卒業後は、トヨタ自動車に就職します。愛知淑徳中高・大学の10年間で培った積極性やコミュニケーション能力を活かし、社会に貢献したいと思います。



健康医療科学部 医療貢献学科 視覚科学専攻
大塚 亜紀斗さん

視能訓練士になるため、臨床現場で必要な専門知識・技術の修得に力を入れた4年間。視覚心理学も学び、卒業論文ではすべての人を見やすい電光掲示板の表示方法を研究しました。就職先は、静岡県立総合病院です。めざすのは患者さまの気持ちに寄り添い、信頼関係が築ける視能訓練士。小児から高齢者まで多くの症例を経験し、より高度な専門性を身につけたいと思います。



人間情報学部 人間情報学科 情報デザイン専修
夕部 蓮太さん

ユニバーサルデザインを追究し、卒業プロジェクトでは誰もが利用しやすいWebサイトを制作しました。また、ジェンダー・女性学研究所の学生運営委員としてジェンダーレス制服の制作に励んだり、ボランティア団体を立ち上げたり、多様な経験を経て挑戦する力が鍛えられました。就職先のコニカミノルタジャパンでも自ら行動を起こし、社会人として成長し続けます。



福祉貢献学部 福祉貢献学科 社会福祉専攻
黒井 彩名さん

高校生の頃から将来は児童福祉司になりたいと考えていました。大学生活はその夢をかなえる充実した日々でした。ゼミでは子どもの福祉を専門的に学び、学童保育のイベントを実践。ボランティア活動にも励むことができ、学生の自主性を尊重する愛知淑徳大学の校風に感謝しています。卒業後は愛知県職員（社会福祉）として働き、子どもたちの笑顔を支えたいと思います。



心理学部 心理学科
高橋 摩秀さん

心理学の多様な専門領域を学び、“人のこころ”を探究した4年間でした。課外活動では学部をこえた仲間と交流を深め、人の大切さを再認識しました。4年次には、国家公務員専門職試験（法務省専門職員採用試験）に合格。子どもの幸せを支える仕事に就きたいという夢のスタートラインに立ちました。卒業後は大学での学びを活かし、自分の道を切り開きたいと思います。



南 咲輝さん

吹奏楽部ではコンクールや定期演奏会を目標に、毎日の練習に打ち込みました。学年をこえて多くの仲間と関わり合い、礼儀やコミュニケーション能力が身についたと感じています。クラスでは毎年、室長を務め、皆をまとめるなかで協調性も養われました。卒業後は愛知淑徳大学交流文化学部に進学します。夢であるホテルコンシェルジュを見据え、観光学や語学を深めます。



山本 和香奈さん

硬式テニス同好会で県ベスト8を達成するなど、愛知淑徳での6年間は、仲間と協力し合い、楽しむだけでなく真剣に頑張る日々でした。高3のときにクラス責任者を務めた学園祭でも、一人ひとりが自分の力を発揮できるよう試行錯誤を重ね、チームワークを学ぶことができたと感じます。卒業後は、愛知医科大学医学部に進学し、新生児科医という夢の実現をめざします。



片山 和奏さん

何事にも皆と全力で取り組むことが、心から楽しかった学校生活でした。特にバトントワーリング部では仲間と一緒にぶつかりながらも互いに支え合い、人として成長できたと思います。勉強と部活の両立も工夫し、充実した6年間を過ごせました。南山大学総合政策学部に進学後も、地域政策に関する学びをはじめ、ボランティア活動や留学など多くのことにチャレンジします。



大竹 由月羽さん

「人のことを考える力」が培われた6年間でした。ダンス部では全員で話し合い、ひとつの作品をつくり上げていく過程で、自分自身の視野が広がったと思います。友人との信頼関係も築かれ、その絆はかけがえのない宝物です。卒業後は名古屋大学医学部に進学し、看護師をめざして学びます。将来、医療現場で多様な人の役に立てるよう、語学力など幅広い力も磨きます。



大久保 美貴さん

学校生活で最も力を入れたのが、管弦楽部の活動です。定期演奏会などに向けて部員一丸となって練習に励み、一言では表せないほど多くの学びや大切な思い出を重ねることができました。友人、先輩、先生方など、人との出会いに恵まれたことにも感謝しています。卒業後の進学先は東北大学教育学部です。日本におけるよりよい教育について探究したいと考えています。



高等学校

第76回（令和5年度）卒業証書授与式

3月1日（水）
中央棟大アリーナ
卒業生260人

式次第

開式のことば／校歌齊唱／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／理事長祝辞／来賓祝辞／在校生送辞
卒業生答辞／唱歌／閉式のことば



交流文化学部 交流文化学科 国際交流・観光専攻
安藤 咲乃さん

旅行好きな私は、観光学の学修をはじめ、国内旅行業務取扱管理者の資格取得、語学留学など、興味のある学びに全力を注ぎました。何事にもアクティブに挑み、有意義な4年間を過ごせました。卒業後も好きなことを貫きたいと思い、東日本旅客鉄道（JR東日本）への就職を果たしました。快適で安全な移動や旅に貢献したいと決意を新たにしています。



ビジネス学部 ビジネス学科 現代ビジネス専攻
小林 奈央さん

経済学や経営学などを幅広く学び、ゼミでは経営戦略や業界の分析に熱中しました。4年次にはキャリアセンターの学生スタッフを務め、後輩の就職活動をサポート。4年間を通して、物事を多角的に捉える力、自分の考えを論理的にまとめる力、わかりやすく伝える力が鍛えられました。就職先のヤマザキマザックでは、大学で得た力を活かして向上し続けたいと思います。



グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
近藤 久依さん

ALL ENGLISHという恵まれた環境で英語コミュニケーション能力を養い、2年次にはハワイ大学に留学。多国籍な仲間と学び、多様な価値観や生き方にふれて、視野が大きく広がりました。卒業後は、グローバルにビジネスを展開する豊通ケミプラスに就職します。海外で働くことも見据えて、大学で身につけた語学力や国際教養を仕事に役立てたいと考えています。